

Dr. Gustavo A. Crocker

Biografía 2016



El Dr. Gustavo A. Crocker fue electo como el 41^a superintendente general de la Iglesia del Nazareno en la 53^a balota de la 28^a Asamblea General llevada a cabo en Indianapolis, Indiana, EE.UU., en junio del 2013.

Previo a su elección, Crocker había estado sirviendo como director regional de Eurasia desde el año 2004. Previamente, fue vice-presidente de programas para World Relief Corporation. Gustavo se unió a World Relief luego de servir como director de manejo de áreas para Compassion International. Además, sirvió varios años como director administrativo de Ministerios Nazarenos de Compasión en Kansas City, Missouri, y tres años como director regional de Ministerios Nazarenos de Compasión desde Quito, Ecuador.

El Dr. Crocker, quien es guatemalteco de nacimiento, fue ordenado como presbítero en la Iglesia del Nazareno en el Distrito Atlántico Central. Es un arquitecto licenciado con una maestría en planificación comunitaria de la Universidad de Cincinnati, donde asistió como Erudito Fulbright. Como Erudito de Liderazgo Latino Americano, obtuvo su PhD. en Regent University. En el año 2014, Olivet Nazarene University le confirió un Doctorado en Divinidades honorario por su contribución al desarrollo de la iglesia global.

El Dr. Crocker ha enseñado en varias universidades a través de Latino América, Europa y Estados Unidos. También ha sido invitado como profesor a varios seminarios, colegios y universidades en Estados Unidos, Latino América, Asia y Europa. El Dr. Crocker, quien es competente en múltiples idiomas, es autor de varios libros y artículos en español e inglés, y sus escritos han sido traducidos a más de 20 idiomas.

El Dr. Crocker y su esposa, Rachel, tienen dos hijas adultas, Raquel y Beth.